

## QUOI DE NEUF ?

### Le centre hospitalier enlève le haut

Dans le cadre de l'opération nationale Octobre rose qui a pour but de sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein, le centre hospitalier de Sarlat organise, pendant tout le mois d'octobre, une exposition accompagnée ponctuellement d'un stand d'information avec la Ligue contre le cancer. En septembre, l'établissement a lancé une collecte de soutiens-gorge avec quelques points relais en ville. Depuis vendredi 4 octobre, plus de 200 soutiens-gorge ont donc été accrochés dans le hall du centre hospitalier pour répondre au

leitmotiv en prévention : « Une forme ludique et un fond sérieux ».



**Plus de 200 soutiens-gorge ont été accrochés dans le hall de l'hôpital.** PHOTO DR